



Mit Pokalen und Präsenten wurden Inge Süß, Barbara Henninger, Daniela Ziegler, Jessica Breiter, Karl Schopf und Florian Henninger vom ASC Ansbach ausgezeichnet (von links).

Foto: Joachim Hofmann

Pokale und Preise gewonnen

Der ASC Ansbach war zu Gast bei der Siegerehrung der NAVC-Amateure

ANSBACH (mhz) – Kürzlich fand die Siegerehrung für die Nordbayerischen Amateurmeisterschaften des NAVC 2022 statt. Der MSC Jura richtete die Feierlichkeiten aus und bot einen tollen Rahmen für die Ehrungen. Das geht aus einer Mitteilung des Vereins hervor.

Für den ASC Ansbach erhielt Barbara Henninger die NAVC-Motorsportspange in Gold, Dieter Nölp erhielt das NAVC-Sportabzeichen in Gold mit Brillanten überreicht. Die

Punkte für diese Abzeichen werden durch die Teilnahme an den Veranstaltungen gesammelt. Für die erfolgreiche Teilnahme am Heimattouristikwettbewerb wurden an Jessica Breiter, Daniela Ziegler, Barbara und Florian Henninger Präsente überreicht. Beim Heimattouristikwettbewerb müssen sich die Teilnehmer zunächst die Route anhand einer Wegbeschreibung erarbeiten, Fragen beantworten und sich dann einen Stempel aus der gesuchten Ortschaft abholen, damit die Teilnahme erfolg-

reich ist. Bei der Amateur-Slalommeisterschaft gingen die meisten ASC-Mitglieder an den Start. In Klasse 1 & 2 konnte sich Florian Henninger den Meistertitel sichern, seine Frau Barbara erreichte Platz 3.

In Klasse 5 wurde Rainer Hoffmann für Platz 6 und Erich Ziegler für Platz 9 geehrt. In Klasse 6 war der ASC durch Karl Schopf (Platz 3), Inge Süß (Platz 4) und Joachim Hofmann (Platz 5) vertreten. Inge Süß nahm den Pokal für die beste Dame der Serienfahrzeuge entgegen.